

**PERÚ**Ministerio
de la ProducciónDespacho Viceministerial
de MYPE e IndustriaDirección General
de Industria

SÍNTESIS DE NOTICIAS

VIERNES 03 DE SETIEMBRE DE 2010

MINISTRO

PROMUEVEN CONGELADOS

[Piura] Para dinamizar y promover el desarrollo de la industria de congelados de productos hidrobiológicos, el ministro de la Producción, José Nicanor Gonzales Quijano, visitó la Región Piura con el fin de observar el trabajo que desarrollan las empresas que operan específicamente en la zona industrial de Paita. "Nuestro propósito es que estas plantas de congelados contribuyan a incrementar el consumo humano directo de productos marinos orientados a los mercados local y de exportación", manifestó durante un recorrido por empresas agremiadas en el Comité de Productos Pesqueros para Consumo Humano Directo de la Sociedad Nacional de Industrias. Gonzales inspeccionó las firmas Arcopa (proceso de surimi de anchoveta y otros), Seafrost (procesamiento de atún, pota deshidratada, congelada y otras especies), lepa (planta de reaprovechamiento de residuos) y Produmar (planta de congelados y equipos para el procesamiento de bivalvos). (El Peruano 27)

MINISTERIO DE LA PRODUCCIÓN PROMUEVE INDUSTRIA PESQUERA PARA CONSUMO HUMANO Y DESARROLLO DE LAS MYPE EN REGIÓN PIURA

Con el fin de dinamizar y promover el desarrollo de la industria de congelados de productos hidrobiológicos, el ministro de la Producción, José Nicanor Gonzales Quijano, visitó la Región Piura para observar el trabajo que desarrollan las empresas que se encuentran operando específicamente en la zona industrial de Paita. "Nuestro propósito es que estas plantas de congelados contribuyan a incrementar el consumo humano directo de productos marinos orientados al mercado local y de exportación", manifestó el titular del Sector durante la visita de trabajo que comprendió un recorrido por empresas agremiadas en el Comité de Productos Pesqueros para Consumo Humano Directo de la Sociedad Nacional de Industrias. (...) En horas de la tarde, el titular del Sector inauguró en Piura el "Jueves Empresarial de las MYPE" por el cual las mic ros y pequeñas empresas piuranas pueden acceder a la capacitación gratuita que se ofrece sobre seis ejes temáticos de gran interés para los emprendedores. (...) Previamente, el ministro Gonzales Quijano visitó el Centro de Innovación Tecnológica Agroindustrial de Piura, que se encarga de impulsar la innovación tecnológica y la difusión de conocimientos para mejorar la cadena productiva agroindustrial de Piura, como la producción de mango, banano orgánico, café, cacao, panela, limón y algarroba. (...). (Web Paita Noticias)

<http://noticiaspaita.blogspot.com/2010/09/paitawebnoticias-ministerio-de-la.html>

MINISTRO PROPONE FLOTA DE ALTURA PARA ENFRENTAR "CRISIS" EN EL MAR

PIURA | PAITA. La pesca en Paita se encuentra en su peor momento dada la escasez del recurso por razones climatológicas y oceanográficas. El ministro de la Producción, José González Quijano, ya tomó cartas en el asunto y anunció que su sector impulsará la constitución de una "flota de altura" como medida para afrontar la crisis en el mar. Durante su visita a Paita, donde constató esa realidad que viven las empresas del sector pesquero industrial, dijo que Produce ya impulsa la sustitución de bodega por embarcaciones de mayor capacidad; de modo que permitan ir pescando en zonas más alejadas del litoral. Si antes el jurel o la caballa, recursos fundamentales para la alimentación popular, se pescaban cerca del litoral; ahora estas especies se encuentran a no menos de 100 ó 150 millas mar adentro, advirtió. "Es fundamental que tengamos una flota que se oriente al consumo humano directo, pero también nos interesa hacer una pesca de altura pasadas las 100 ó 150 millas", indicó. (Correo – Piura)

http://www.correoperu.com.pe/correo/nota.php?txtEdi_id=7&txtSecci_parent=0&txtSecci_id=44&txtNota_id=426695

INVIERTEN US\$ 300 MILLONES EN PLANTAS PESQUERAS

Las inversiones realizadas por las empresas de la industria del congelado de productos hidrobiológicos para consumo humano directo (CHD) en plantas modernas y adecuadas a los más altos estándares internacionales suman alrededor de US\$ 300 millones, informó la SNI. La industria del congelado de productos hidrobiológicos para CHD comprende unas 100 empresas a nivel nacional, que dan empleo directo y descentralizado a unas 50,000 personas y un similar número en la pesca artesanal, transporte, etc., indicó el Comité de Productos Pesqueros para CHD. El titular del Produce, José Gonzales, se reunió en Piura con los empresarios congeladores de recursos hidrobiológicos para profundizar la realidad del sector y establecer un diálogo abierto que permita promover su competitividad y desarrollo. (Expreso 3 A, Gestión 8, El Peruano 9)

EMBARCACIONES DE MADERA A SALVO

Los armadores pesqueros recibieron una respuesta. El ministro de la Producción, José Nicanor Gonzales Quijano, aseguró que el Decreto Supremo 013-2010 publicado en el diario El Peruano el pasado 21 de

agosto, no debería generar malestar en los operadores de las pequeña y medianas embarcaciones. “No hay nada más alejado de la realidad decir que buscamos eliminar las embarcaciones de madera. Al contrario, con este decreto hemos fijado un criterio de promoción de la asociación entre ellos”, sostuvo el titular de la cartera de la Producción. Gonzales Quijano indicó que el no permitir la pesca en las embarcaciones de madera sería ir contra la línea de acción fijada por el gobierno, que busca impulsar el consumo humano de especies como la anchoveta, la pota y otras. (La República Edición Norte)

http://issuu.com/larepublica_peru/docs/edicion-norte-030910

DESCARTA INTENTO DE DESAPARECER "VIKINGAS"

PIURA | PAITA. El ministro de la Producción, José Gonzáles, descartó por completo que el Decreto Supremo 013 para asociatividad de cuotas tenga la intención de desaparecer la flota de madera, tal como lo denunció la Asociación Nacional de Armadores Pesqueros de la Ley 26920. "Nada más alejado de la realidad. Nosotros hemos sido muy cuidadosos en ese tema de asociatividad, inclusive hemos tenido una buena conversación con los armadores, hace un par de días en la comisión de producción del Congreso", declaró el titular del sector. Dijo que no debe haber ningún motivo de preocupación en este sector y que este lunes se sentará con ellos para explicarles los verdaderos alcances de la norma. (Correo – Piura)

http://www.correoperu.com.pe/correo/nota.php?txtEdi_id=7&txtSecci_parent=0&txtSecci_id=44&txtNota_id=426694

MINISTRO DE LA PRODUCCIÓN VISITÓ LA UNIVERSIDAD DE PIURA

PIURA | Piura. Una visita relámpago realizó el ministro de la Producción, José Nicanor Gonzales a las instalaciones del edificio de Química de la Universidad de Piura, lugar donde se desarrollan algunos proyectos de investigación relacionados a la deshidratación de frutas y el laboratorio de microalgas. Durante su visita, el Ing. Gastón Cruz, docente de la Facultad de Ingeniería de la UDEP y presidente del CITE Agroindustrial Piura, mostró los proyectos que la Universidad desarrolla en la región como el deshidratado de frutas (banano y mango), secado de ají y cacao. Asimismo, se informó el trabajo conjunto que realiza el CITE y la UDEP con productores agrarios de Piura. (Correo – Piura)

http://www.correoperu.com.pe/correo/nota.php?txtEdi_id=7&txtSecci_parent=0&txtSecci_id=44&txtNota_id=426692

PRODUCE: MÁS DE 3,500 MYPES DE PIURA SE HAN INSCRITO EN REGISTRO NACIONAL

Piura, set. 02 (ANDINA). El ministro de la Producción, José Nicanor Gonzales Quijano, informó que 3,527 microempresas y pequeñas empresas (mypes) de Piura ya se han formalizado tras inscribirse en el Registro Nacional de la Micro y Pequeñas Empresas (Remype). Así lo informó al inaugurar la jornada denominada Jueves Empresariales de las Mypes en Piura, mediante la cual las microempresas y pequeñas empresas piuranas pueden acceder a capacitación gratuita sobre seis ejes temáticos de gran interés para los emprendedores. “La capacitación de los jueves empresariales ha motivado que las mype se formalicen. Ya se han inscrito en el Registro Nacional de la Micro y Pequeñas Empresas un total de 3,527 mypes de la región Piura”, informó. (Andina)

<http://www.andina.com.pe/Espanol/Noticia.aspx?id=9Pe3c9TO5Xs=>

MYPES

El ministro José Nicanor Gonzales Quijano llegó a la región Piura a promover la industria pesquera para el consumo humano y el desarrollo de las MYPE. Al terminar la tarde inauguró en Piura el “Jueves Empresarial de las MYPES”, programa de capacitación para micro y pequeños empresarios sobre ejes temáticos de gran interés para los emprendedores. “La capacitación de los Jueves Empresariales ha motivado a las MYPE a formalizarse. Tenemos 3,527 MYPES formales en Piura”, informó.

PESQUERÍA

CAF APOYA ACUICULTURA

Existen 41 microempresas que son beneficiarias de la primera etapa del proyecto Modelo para la competitividad de la trucha en la Región Puno, iniciativa impulsada por la Corporación Andina de Fomento (CAF), Swisscontact (Fundación Suiza de Cooperación para el Desarrollo Técnico) y Piscifactorías Los Andes (Piscis). Estas entidades informaron que la finalidad es brindar apoyo técnico, así como fortalecer las capacidades de los criadores artesanales de esa especie. Recibirán este beneficio las localidades de Pomata, Santa Lucía y Moho, así como Huancané, a orillas de los lagos Titicaca y Lagunillas. (El Peruano 27)

MYPE E INDUSTRIA

ES POSIBLE REDUCIR AÚN MÁS COSTO DEL CRÉDITO PARA MYPE

Las microfinanzas en el Perú evolucionaron vertiginosamente en los años recientes a tal punto que nuestro país es considerado como el más especializado en este tema. Sin embargo, pese a este desarrollo, el costo del crédito para las micro y pequeñas empresas (mype) todavía es elevado, por lo que se requiere redoblar esfuerzos para lograr que más unidades productivas accedan a este beneficio y se conviertan en empresas verdaderamente competitivas. Al respecto, el viceministro de Mype e Industria, José Luis Chicoma, precisó que en 2009, el total de créditos a las mype ascendió a 12 mil 500 millones de nuevos soles, monto cinco veces mayor al otorgado en 2005 (cuatro mil 300 millones). Sin embargo,

aparentemente, las mype acceden a estos créditos aceptando condiciones nada favorables para su desarrollo, especialmente una elevada tasa de interés (El Peruano 11)

CAPITAL DE TRABAJO CUESTA A MICROEMPRESAS ENTRE 10% Y 46%

El tanpreciado capital de trabajo puede ser conseguido por las microempresas a tasas de interés muy variadas en el sistema bancario. Así, los préstamos en soles de 31 a 180 días –plazo en que generalmente los microempresarios financian su capital de trabajo- tienen tasas de interés que van desde 10% hasta 46.5% en los bancos. Para la pequeña empresa, estos créditos cuestan entre 3.7% hasta 34%, según información que por primera vez muestra la Superintendencia de Banca, Seguros y AFP (SBS), distinguiendo a los préstamos en ocho segmentos distintos: corporativos, grandes empresas, medianas empresas, pequeñas empresas, microempresas, de consumo, tarjetas de crédito e hipotecarios. (Gestión 15)

CNT RETOMARÁ DIÁLOGO PARA FIJAR LA FORMA DE AJUSTE AL SALARIO MÍNIMO

El Ministerio de Trabajo y Promoción del Empleo (MTPE) presentará al Consejo Nacional del Trabajo, después de la primera quincena de setiembre, una propuesta para mejorar la metodología de determinación de la Remuneración Mínima Vital (RMV). La titular de este portafolio, Manuela García, argumentó que existe la necesidad de tomar en cuenta otros factores, no solo el tema de la inflación, sino también, por ejemplo, la diferencia de remuneraciones o si se trata de pequeñas y microempresas. También -dijo-, cuando se estableció la metodología no se pensó en una crisis económica internacional. "Nuestra posición es que debe mejorarse la metodología tomando en cuenta diversos elementos", afirmó. (Gestión 4, Perú.21-9, La República 14)

MINISTERIO DE TRABAJO FISCALIZARÁ EMPRESAS DEL SECTOR AGROINDUSTRIAL

"Ningún sector económico quedará sin ser fiscalizado por el Ministerio de Trabajo", aseguró enfáticamente la titular de este portafolio, Manuela García. Indicó, por ejemplo, que estarán llegando a las empresas de todas las actividades ligadas al sector de construcción para determinar si cumplen con las normas laborales y de seguridad. Recordó que el fin de semana se inició la visita de los inspectores laborales a las empresas ladrilleras, y también las canteras, cruzando información con el Ministerio de Energía y Minas para ver si esas canteras son formales. (Gestión 4)

PIDEN COMISIÓN TÉCNICA PARA CÓDIGO DE CONSUMO

La Cámara de Comercio de Lima (CCL) sugirió ayer al Gobierno convocar a una comisión multisectorial técnica y especializada para la elaboración del reglamento de la nueva ley de Código de Consumo. El gremio empresarial espera que ocurra lo mismo cuando un grupo de técnicos apoyó a la PCM en la elaboración del proyecto de dicha ley. Además, la CCL destacó que la nueva norma contiene disposiciones que contribuirán a consolidar las buenas relaciones que deben construirse entre los proveedores y los consumidores. (Gestión 5)

DP WORLD OPERARÁ DEPÓSITO TEMPORAL EN MUELLE SUR

La Superintendencia Nacional de Administración Tributaria (Sunat) autorizó a DP World a que sus instalaciones en Muelle Sur, en el puerto del Callao, puedan ser usadas como punto de llegada y depósito temporal de mercancías. Nahil Hirsh, jefe de la Sunat, sostuvo que DP World ha obtenido autorización para implementar un almacén de 280 mil metros cuadrados. "Esperamos que esta decisión incremente la competitividad y genere menores costos para los usuarios", señaló. (El Comercio B8)

<http://elcomercio.pe/impresa/notas/dp-world-operara-deposito-temporal-muelle-sur/20100903/633092>

ALIANZA DE PERÚ Y CHILE

Perú y Chile buscan una alianza para exportar juntos palta Hass a EE.UU. y hacer frente a México, que es el principal proveedor del mercado estadounidense, afirmó la Asociación de Productores de Palta Hass del Perú (Prohass). El gerente general de Prohass, Arturo Medina, afirmó que espera poder trabajar con el Comité de Productores de Paltas Hass de Chile y la Chilean Avocado Importers Association en la promoción de la fruta en Estados Unidos. (Gestión 12)

VENTA DE COLCHONES CRECERÁ 25% Y FACTURARÁ US\$ 300 MILLONES

La industria de colchones experimenta su propio sueño, lograr crecer un 25% en volumen este año y facturar unos US\$ 300 millones. Ello ante la tendencia de compra de los peruanos que prefieren hoy gastar más en estos productos. Y es que, si antes optaban por un colchón económico de S/. 100, ahora se compran uno de hasta S/. 300, y si ya contaban con uno económico ahora eligen colchones de hasta S/. 1,500, manifestó Enrique Catanzaro, gerente general de Paraíso Perú. (Gestión 10)

INVERSIONES DE OWENS ILLINOIS

Este mes entrará en funcionamiento un nuevo horno en la planta de Lurín de la empresa de envases vidrio de Owens-Illinois (O-I), lo cual le permitirá incrementar la capacidad de producción en un 50%. Con este plan de crecimiento la compañía podrá responder con mayor flexibilidad a las necesidades de los clientes, a fin de apoyarlos en sus estrategias de expansión y generación de valor a través de los envases de vidrio, informó su gerente general para Perú, Álvaro Suárez. (Gestión 12)

REAL PLAZA JULIACA NECESITARÁ US\$20 MILLONES

La construcción del Centro Comercial Real Plaza en la ciudad de Juliaca, en Puno, demandará una inversión de US\$20 millones. Este proyecto del grupo Interbank, cuyo costo es superior en US\$6 millones a lo calculado anteriormente, estará ubicado cerca de la Plaza de Armas, en un área de 41.000 metros cuadrados, que pertenecía a la Estación del Ferrocarril Trasandino. (El Comercio B8)

http://elcomercio.pe/impresa/notas/piqueo-empresarial_1/20100903/633071

EXPORTACIONES TEXTILES

La empresa Topy Top lideró en los siete primeros meses del año 2010 las exportaciones de textiles con US\$ 48.22 millones, 2.99% más de lo que exportó en el mismo período del 2009. En segundo lugar se ubicó Confecciones Textimax, que exportó por US\$ 40.26 millones. (Expreso 2 A)

ACTUALIDAD

INVERSIÓN MINERA EN LAS BAMBAS ES LA MÁS ALTA DE LA HISTORIA

La suiza Xstrata formalizó ayer su intención de explotar el proyecto minero Las Bambas con Pro Inversión al obtener la titularidad de las concesiones mineras Ferrobamba, Chalcobamba, Sulfobamba y Charcas (que forman Las Bambas). Xstrata invertirá US\$4.200 millones en extraer el cobre que existe en estos depósitos ubicados entre las provincias Grau y Cotabambas, en la región Apurímac. El presidente García también resaltó que el proyecto Las Bambas será el de mayor magnitud realizado en la historia minera peruana. Calificó el acuerdo de transferencia firmado entre Pro Inversión y Xstrata como el contrato del siglo. (El Comercio)

PRESIDENTE GARCÍA INSTA A MANTENER ORDEN ECONÓMICO Y FISCAL

El Jefe de Estado, Alan García, Pérez formuló ayer un llamado a políticos y candidatos a mantener el orden fiscal y económico, porque es la condición para tener mayores inversiones que generen puestos de trabajo, incrementen la producción y garanticen el desarrollo a largo plazo. Explicó que a diario se presenta el anuncio de tres o cuatro importantes proyectos de inversión en el país, todo gracias a la estabilidad económica y política de los últimos cuatro años; porque "nadie trae un centavo en un país que vive en el desorden". (El Peruano 2)

BCR ESPERA QUE EL CRECIMIENTO DEL PBI SE MODERE EN CUARTO TRIMESTRE

(AGENCIAS) El Banco Central de Reserva (BCR) elevará a "por encima de 7%" su proyección de expansión de la economía para el presente año, dijo su presidente, Julio Velarde. El representante del instituto emisor afirmó a Reuters que la economía del Perú no está sobrecalentada sino "creciendo fuerte", ante el vigoroso ritmo de la demanda interna, y anticipó que en julio habría registrado otra expansión "cercana a dos dígitos". Ello tras haber repuntado en junio un 11.92%, su mayor ritmo de crecimiento en casi dos años, por buen comportamiento de sectores como el de la construcción. (Gestión 7)

CONFIEP RESPALDA ELIMINAR CÉDULA VIVA EN FF.AA.

"No debemos anteponer la seguridad de los ciudadanos de Perú a los pedidos, requerimientos o ciertos privilegios de los cuales gozarían los miembros retirados de las FF.AA. y la PNP. Si se requiere de un sacrificio de ellos, pues habrá que pedirselos". Así lo expresó el presidente de la Confiep, Ricardo Briceño, luego de respaldar al MEF en su intención de cerrar la cédula viva para los pensionistas de las FF.AA. y la Policía Nacional del Perú (PNP), y cumplir con el aumento salarial al personal activo. (Gestión 8)

SUBEN PENAS A REVOLTOSOS

El Pleno del Congreso aprobó un paquete de normas orientadas a modificar varios artículos del Código Penal con el fin de aumentar las penas para reprimir los actos de hurto y de vandalismo que impidan o entorpezcan el normal funcionamiento del transporte o de los servicios públicos de agua, alcantarillado, electricidad, hidrocarburos y telecomunicaciones, así como los que atentan contra fábricas y obras que afecten la seguridad común. (Perú.21-6)

<http://peru21.pe/impresa/noticia/suben-penas-revoltosos/2010-09-03/284136>

CONTRALORÍA DETECTA ALTO NIVEL DE CORRUPCIÓN

LIMA | En el marco del Operativo Cóndor II, que realizó la Contraloría General de la República, se detectaron S/.350 millones involucrados en problemas de corrupción y se determinó que unos mil funcionarios están implicados. El contralor general de la República, Fuad Khoury, reveló que el operativo, realizado a nivel nacional, auditó S/.700 millones en obras y compras, y que de esta cantidad el 50% está comprometido con la corrupción. (Correo 11)